
 

 
Informar as Atividades da Igreja 2023 – EBA: Domingos às 9h | CULTOS AO VIVO – SEXTAS: 
Libertação às 20h | SÁBADOS: HOLY – Juventude às 19h | DOMINGOS: Celebração às 10h e às 18h30  

  
 

 
ROTEIRO – Base 30/04/2023 

 

UMA IGREJA FORA DO NORMAL 

# Atos 5:12-16 # 
 

“E muitos sinais e prodígios eram feitos entre o povo pelas mãos dos apóstolos. E estavam todos 

unanimemente no alpendre de Salomão. Dos outros, porém, ninguém ousava ajuntar-se a eles; mas o povo tinha-os 

em grande estima. E a multidão dos que criam no Senhor, tanto homens como mulheres, crescia cada vez mais. De 

sorte que transportavam os enfermos para as ruas, e os punham em leitos e em camilhas para que ao menos a 

sombra de Pedro, quando este passasse, cobrisse alguns deles. E até das cidades circunvizinhas concorria muita gente 

a Jerusalém, conduzindo enfermos e atormentados de espíritos imundos; os quais eram todos curados.” (Atos 5:12-

16) 

 

INTRODUÇÃO: 

Temos que escolher andar em uma vida normal ou fora do normal. Da mesma forma, a 

igreja precisa escolher ser uma igreja normal ou uma igreja fora do normal. 

 

• UMA IGREJA NORMAL CONSTRÓI COM SEUS RECURSOS, UMA IGREJA FORA DO 

NORMAL CONSTRÓI PELA FÉ. 

• Como as suas experiências com Deus tem aumentado a sua fé? 

 

• UMA NORMAL PREGRA O EVANGELHO E ORA PELOS DOENTES, UMA IGREJA FORA DO 

NORMAL LIBERTA CATIVOS E CURA OS ENFERMOS. 

• Você tem ajudado a “libertar os cativos” e curar os enfermos? Compartilhe 

 

• UMA IGREJA NORMAL ADORA A DEUS E INFLUENCIA SUA COMUNIDADE, UMA IGREJA 

FORA DO NORMAL LEVA À PRESENÇA DE DEUS E INFLUENCIA SUA CIDADE. 

• A sua vida tem manifestado a presença de Deus? 

• Como a sua vida tem impactado os outros? 

 

• UMA IGREJA NORMAL TEM PESSOAS QUE DIZIMAM E OFERTAM, UMA IGREJA FORA DO 

NORMAL TEM PESSOAS QUE ENTREGAM TUDO O QUE TEM. 

• Deus tem sido a prioridade em todas as áreas da sua vida? 

 

CONCLUSÃO: 

Precisamos mudar a forma de pensar, precisamos ir para águas mais profundas. Uma 

igreja “normal” tem o Espírito Santo, uma igreja fora do normal anda cheia do Espírito Santo. 

Sejamos uma igreja fora do normal! 

Pr. Luiz Vagner 


